

Encuesta “Tú conduces en Internet”

Es importante informar a los menores y jóvenes sobre las consecuencias de un uso indebido de las tecnologías, además de sensibilizarlos sobre el uso correcto de las mismas, para saber algunos datos estadísticos sobre la incidencia de las charlas y la necesidad de las mismas, se realizaron encuestas a los alumnos de tercer ciclo de primaria, es decir, de 5º y 6º, con edades comprendidas entre 10 y 12 años, a los cuales se les impartió el taller ‘Tú conduces en Internet’.

CONCLUSIONES

- De los alumnos /as encuestados el 80,6% utiliza internet a diario o varias veces a la semana.
- Los niños refieren que tan sólo el 34 % de los padres y madres acompañan a sus hijos en sus navegaciones por internet.
- Se les pregunto a los chavales si aprendían cosas nuevas con las charlas y les gustaría tener más talleres a lo que un 80% contesto que mucho o bastante.
- Ante la pregunta de la aplicación de los consejos ofrecidos en su práctica diaria un 86% refiere que aplicará mucho o bastante las normas aprendidas.
- El 80% de los encuestados piensa que sus padres deberían saber los consejos que se les ha impartido a ellos, de los cual se desprende la necesidad de incidir en los padres con sesiones de sensibilización.
- En la encuesta se han buscado datos de la incidencia de riesgos entre los menores y se les ha preguntado a cuántos les ha pasado algo que no les haya gustado y un 24% han contestado afirmativamente.
- Del 24% de los que han sufrido algún percance el 55% refieren haber recibido insultos y un 12 % han tenido problemas con contactos desconocidos. Otros problemas que han manifestado en porcentajes más bajos han sido: Acceso a contenidos no deseados, acoso por parte de adultos, suplantación de sus perfiles, acoso y amenazas de iguales, fotos etiquetadas por otros, bloqueos del ordenador.
- Al 24% que ha sufrido algún percance se le pregunto si lo había comentado en casa con sus padres, un 23% dijo que no lo diría. Desde las entidades debemos de seguir

trabajando para que esta cifra baje, ya que es de vital importancia en estos temas el control por parte de los adultos.

- Se comprueba cómo después de la sesión con los chavales cambia la percepción del anterior punto, ya que ante la pregunta de si a partir de ahora si te ocurre algún percance lo dirás a tus padres casi el 92% dice que sí.
- Para nuestra entidad este último dato justifica las acciones que realizamos con escolares, sin duda un paso de gigante en la sensibilización con menores.